

Things like loneliness

Von ViciousOtter

Prolog: Prolog

Hey ihr ^.^

Sicherlich kennt ihr diese herzzerreißende Folge, in der Orihime Ichigo ihre Gefühle gesteht, während er schläft, weil sie sich in 24 Stunden von einem einzigen Menschen (unbemerkt) verabschieden darf. Als ich diese Folge gesehen habe (bzw. das Kapitel im Manga gelesen habe) dachte ich, dass es wirklich schade ist, dass Ichigo nicht die Augen aufschlägt und endlich erfährt bzw. endlich die wahren Gefühle von Orihime sieht und er sie auf der Erde vor Ulquiorra & Co beschützt. Zwar wäre die Spannung der ganzen Kämpfe an dieser Stelle etwas verfliegen, aber ein wenig Romantik ist ja wohl zwischen dem ganzen Rungemetzel auch erträglich. Außerdem hätte man sich dann besser auf den bevorstehenden Krieg konzentrieren können, Ichigo hätte den Umgang mit seinem Hollow vielleicht verbessert und DANN hätten die ganzen tollen Arrancars & Espada kommen können. Aber es ist ja äußerst selten, dass es so kommt, wie man es sich für seine Lieblingscharaktere wünscht. Jedenfalls verabschiedete sie sich tränenreich von ihm und ging dann zu dem Treffpunkt, an dem Ulquiorra Schiffer sie dann abholen würde. Aber was wäre, wenn alles anders gekommen wäre? Anders, als ich es mir erhofft habe, anders, als Orihime sich die ganze Sache erhofft hatte, noch tränenreicher? Das werde ich versuchen, in den nächsten Kapiteln darzustellen...

Leider bin ich gerade nur an einem Schulcomputer und so kann das erste Kapitel frühestens heute Abend gepostet werden. Ja, schade, weil nicht nur ihr das vielleicht schade findet, weil ihr euch auf die FanFiction freut, sondern auch für mich, weil ich gerade so verdammt kreativ bin und nach Monaten (!!!) mal wieder richtig Lust habe, eine Geschichte anzufangen, nachdem "Family Portrait" ja nun nach einem Kapitel enden wird.

Zu "Family Portrait" kurz: Wie gesagt, wird noch ein Kapitel gepostet und dann ist die Geschichte beendet. Aber es wird ein Special zu dieser FF geben, mit wem und wieso werde ich euch noch nicht verraten, vielleicht wird auch noch ein zweites Special entstehen, je nach dem, wie das erste ankommt.

Zu dieser Geschichte muss ich vielleicht sagen, dass Orihime mein absoluter Lieblingscharakter bei "Bleach" ist, vielleicht, weil sie mir recht ähnlich in ihrem Wesen ist, aber das ist ja egal. Am Liebsten sehe ich sie eigentlich bei Ichigo, aber durch RPG's und "Schlechte Einflüsse" kann ich sie mir immer besser vorstellen, wie sie auch

perfekt zu anderen männlichen Charakteren passen könnte und auch nicht nur zu "den Guten". Ihre Kräfte sind wirklich erstaunlich dafür, dass sie "nur" ein Mensch ist und wäre ich ein Arrancar, würde ich auch versuchen, diese Kräfte auf meine Seite zu ziehen. Na ja, allgemein hat meine FF nicht viel mit dem Anime gemein, außer ein Stückchen von der oben genannten Szene, in der ich einsteigen werde.

Aber nun stellt euch gedanklich wieder auf die Situation ein, auf die vertraute Atmosphäre zwischen Orihime und dem schlafenden Ichigo und allen Gefühlen, Reaktionen und vielleicht auch Problemen, die daraus resultieren...